

福田っ子だより

福田小学校たより 第7号 2025年1月7日発行

3 学期始業式 校長式辞

巳年=新しく成長した自分に変化するチャンス!

今年もよろしくお願いします。

福田小学校に、元気な笑顔が戻りました。とてもうれしく思います。 17日間の冬休みはどうでしたか? 皆さんが朝登校するときの笑顔 を見て、きっと楽しい冬休みを過ごせたんだろうと感じて安心しました。

さて、今年は、みんな知っていると思いますが、巳年です。蛇ですね。巳年は、蛇 が脱皮を繰り返して成長していくように、自分の殻を破って変化していく、という意 味が込められているそうです。つまり、新しく成長した自分に変化していくチャンス の年です。自分の得意なところをさらに伸ばしながら、苦手なことにも進んでチャレ ンジして新しい自分に成長していきたいですね。

いよいよ今日から3学期がスタートします。1年の中で、とても寒い季節ですが、 一番短い3学期です。1年生から5年生は48日、6年生は49日しかありません。

しかし、学年のまとめとして大切な学期です。1年生の 皆さんは、入学したときの1年生とは違いますよね。 2年生にうんと近い1年生です。入学したばかりのころ はできなかったけれど、できるようになったことがたく さんあると思います。4月には、新しい1年生のお兄さ んお姉さんとしてがんばってもらわなくてはいけません。 2年生も3年生も4年生も5年生も、一つ上の学年に近 づいています。そして、6年生は小学校を卒業して中学へ成長(せいちょう)する



脱皮(だっぴ)して あたらしいすがたに

の心構えをつくる学期です。先生や友達と一緒に福田小学校でのすばらしい思い出を つくり、「感動の卒業式」を迎えてほしいと思います。ぜひ、1日1日を大切にする とともに、風邪やインフルエンザにならないように健康に気を付けて過ごしてほしい と思います。みなさんにとって、2025年がすばらしい1年になることを願って、3 学期始業式の話とします。

始業式 児童代表の言葉

2学期には「残食を減らすこと」「メリハリのある生活をする こと」を目標にみんなで頑張ってきました。

私は、2学期には好きではない給食が出たときでも減らさずに 頑張って給食を食べました。また、自分たちでメリハリビンゴを 作成し、それを完成させることでメリハリのあるクラスになるよ うに努力をしました。



- 2学期の終わりに、代表委員会で3学期に向けて頑張りたいことを決める話し合い をしました。そこで出た意見をもとに、3学期の目標を2つ考えました。
 - ①メリハリのある学校を目指す
 - ②最後にこの学級・学年でよかったなと笑い合えるように「みんなで仲良く過ごす こと」

私は3学期に、休み時間や昼休みからの授業へのメリハリを気を抜かないで生活を して、いろいろな人に何か一言でも会話をして、このクラス、学年でよかったと思 えるような3学期にしたいです。